

(福) 尚徳福祉会 保育園神田ベアーズ 園長

5月末に「緊急事態宣言」が解除となりました。引き続き、登園自粛にご協力いただいているご家庭もございますが、保育園は通常保育をいたします。

「緊急事態宣言」が解除されたとはいえ、まだまだ油断禁物です。これからも、感染症にかからないように注意しながら園生活を進めていきたいと思いますので、園舎に入る前の消毒、荷物などの置き場所の変更、生活の立ち入りラインなどは当面続行という形で取り組ませていただきます。また、送迎の際の会話も、できるだけ簡潔にさせていただくようにしたいと思います。

「密」になることが多い保育園生活です。これからの行事につきましては「感染拡大防止」のため、日時、内容ともに未定という判断をさせていただいております。4月にお配りしている年間予定表の日程や内容等は大きく変更となることが予想されます。決まり次第、随時お伝えいたします。 ご理解、ご協力のほどお願いいたします。

さて、6月から登園する新入園児の子どもたちは、改めて慣らし保育がスタートとなります。新しい生活に少しずつ慣れて欲しいと思っています。ご家庭で過ごしていた子どもたちも、保育園で楽しく過ごしてほしいです!屋上や公園、またクラスでとお友だちと沢山遊びましょう!!

全保護者の皆様、全園児の皆さん、長い間ご協力いただき本当にありがとうございました。

季節は梅雨の時期を迎えました。例年を思い出すとこの時期は、様々な環境の中で季節の移り変わりを感じてきましたが、今年度に限っては「新型コロナウイルス感染症」に阻まれ、いつの間にか6月になっていた!という印象を受けます。保育園に活気が戻ってきます。季節を楽しみながら、ジメジメした空気は、子どもたちの元気な声と笑い声で吹き飛ばし、健康に過ごしましょう!!



В	曜	内容	16	火	
1	月		17	水	
2	火		18	木	
3	水		19	金	
4	木		20	土	
5	金		21		
6	土		22	月	
7			23	火	
8	月		24	水	
9	火		25	木	
10	水		26	金	6月の誕生会 避難訓練
11	木		27	土	
12	金		28		
13	土		29	月	
14			30	火	
15	月	O歳児健診			



どうぞ、よろしくお願いいたします。

検温のお願い

送迎の際には、お子様も保護者の方も検温をお願いいたします。ノートの空きスペースに体温をご記入ください。

万が一いつもより高め、また、具合が悪いなどの症状がございましたら、登園は控えていただき、受診をしていただきますよう、また、今回ばかりは「これくらい」と頑張ることがないようお願いいたします。



今後の行事予定につきまして

緊急事態宣言が解除された状況になりましても、保育園は「密」の場ですので、いろいろな集まりを実行するにはリスクも高くなります。その為、焦らずに状況を見ていく必要があります。

5月に予定していた懇談会、7月に計画している「なつまつり」9月に予定している「うんどうかい」そして、その他の行事、その後の行事につきましては、「新型コロナウイルス感染症」がどのように収束していくのか予測ができない為、日程調整と具体的内容は、今の所決められない状況であると判断いたします。今後の千代田区の発信される情報をもとに、状況を見ながら計画していきたいと思います。

ただし、「うんどうかい」は場所を抑える都合があるため、区を通して場所を確保しております。今後の感染症の状況により開催ができない場合もございますのでご了承ください。

今現在の情報では、「新型コロナウイルス感染症」につきましては、第2波、第3波が来ると予測されています。

大事なお子様の命を守る為、そして、保護者の皆様の健康や安全を守る為と考えます。どうぞご協力とご理解のほど、よろしくお願いいたします。

お詫びとお願い



「ズボンの膝がすぐに破れる。」というお声をいただいております。職員からも「靴下にすぐ穴があく」という声を聞いていました。その原因が「床」の材質によるものであると考えられます。

保育園の床は、転倒防止のため滑りにくいざらざらした材質の物を使用しています。

靴下を履いていても安全な床です。しかし、こすれると穴があくという面も持ち合わせているようです。担任とご相談いただきズボンの破れ防止の対策とし、ズボンの膝にアップリケなどを付けて補強していただくなどの工夫やご協力をお願いいたします。

これまで、大変ご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。



園舎前の小さな植え込みに、アジサイの花が咲いています。 6月だなぁと感じますね。さて、保育園前のアジサイの花の色は?